



**Paulo Inostroza**  
 paulo.inostroza@diarioconcepcion.cl

EPIGRAFE

Mucho se habla de los dramas vialinos en el fútbol masculino y poco del femenino, la rama más botada del club. Sí, esa que en julio recién recibió por primera vez un pago. Desde Santiago, la Anjuff ha estado muy atenta a esta realidad aurinegra. La vicepresidenta de la Asociación Nacional, Javiera Moreno, analizó esta situación.

“Hace tiempo estamos pendientes de lo que pasa en Fernández Vial y en contacto con ellas, por todo lo que han sufrido. Recién en julio recibieron dinero por primera vez. La problemática del club no es algo nuevo, ha habido cambios en la administración y todo repercute en el fútbol femenino y el bienestar de las jugadoras, que son las últimas en ser consideradas”, apuntó.

Javiera agregó que “se les adeudan 3 meses, cotizaciones y eso afecta su vida diaria y también lo deportivo, donde han realizado una tremenda campaña. Esta resta de 9 puntos tira por la borda todo lo bueno que hacen en cancha y es trabajo y compromiso que al club pareciera no importarle. No les interesa”.

¿Y qué se puede hacer en este momento? La ex UC y Audax comentó que “hemos acompañado a las jugadoras para defender sus derechos y hoy buscamos pactar estas deudas, ser intermediarias y asegurar que se les pague el total de sus remuneraciones. No solo de aquí en adelante. Supimos lo que pasó con las boletas de garantía, que cubren solo la rama masculina y esas cosas son indignantes. El fútbol femenino es lo último que se toma en cuenta, lo mismo que los profesores. Ni siquiera existe la decencia de comunicarse con el cuerpo técnico o plantel”.

# Anjuff toma cartas en el tema Vial: “Al club no les interesa”

Vicepresidenta de la Asociación, Javiera Moreno, analizó la situación de la rama femenina aurinegra y están mediando para asegurar que se pague todo el año.

La vicepresidenta advirtió que “Vial era un club que solía hacer las cosas bien en el femenino y eso se perdió. Hemos tenido conversaciones con la dirigencia de Vial, pero siempre hay excusa para todo. Sabemos que no han llegado dineros de algunos auspicios y al final son los socios los que están reuniendo la plata para no ser desafiados”.

Hoy es 16 de agosto y apuntó que “queremos dar una señal ahora que es fecha de pago. Tienen un equipo que iba puntero y que, aún en todo este escenario, prácticamente aseguraron playoffs. Eso muestra el grado de compromiso de ellas, que es enorme, máximo y al club no le interesa. Hay malestar en el grupo, para ellas no ha sido fácil”.

Javiera sostuvo que “si fuésemos más directas, iríamos ahora la Ins-

pección del Trabajo y las jugadoras tienen todas las de ganar, pero ellas no quieren perjudicar a Vial. Hasta ese punto llega su identificación con el club, sus colores y la Región. Nunca ha sido la idea perjudicarlos, pero todo tiene un límite y hay que dejar el compromiso económico pactado. Eso ya se hizo el 2023”.

## Acero y la UdeC

Sobre los otros equipos de la Región, analizó que “Huachipato está teniendo un gran rendimiento en el ascenso y funciona de forma correcta. Observamos cumplimiento en los contratos, en los pagos, calidad de infraestructura e indumentaria. Fiscalizamos a todos los clubes y están funcionando bien, más allá de detalles por mejorar”.

También puntualizó que “la UdeC también funciona bien, pero sí siento que acá en la zona se perdió mucho en el tema de la visibilidad dejando de usar los recintos más importantes, como el Ester Roa, para el femenino. Tampoco es que usen canchas aleañas, como en otras Regiones, pero ese tipo de escenarios, como el de Collao, suben el nivel al torneo femenino”.

## OPINIONES

Twitter @DiarioConce  
 contacto@diarioconcepcion.cl